

Riesen-Freude bei der Textilreinigung "My Clean" in Heusenstamm: Die Firma bekam einen bundesweiten Preis für den hochmodernen Reinigungsprozess. Fachleute aus aller Welt staunen über die Innovationen des Heusenstammer Unternehmens. Foto: pro

Heusenstammer Firma gilt als Vorzeige-Unternehmen

## Jury zeichnet Reinigung aus

**Heusenstamm** (pro) – Die nicht mehr aus, im vergan-"Textilreinigung des Jahres" steht in der Schlossund Fatih Camli nahmen am vergangenen Freitag von einer internationalen Fachjury die Auszeichnung RWin für ihr Unternehmen My Clean entgegen. Erst in den vergangenen Wochen haben sie ihden modernsten Maschinen aufgerüstet.

Dieter Essing, Sachverständiger für die Textilund Lederreinigung, lobte das "innovative Pflegekonzept" der Preisträger, aber auch Tatkraft und Engagement des Teams. Der Betrieb befinde sich in einem "sehr guten, ordentlichen Zustand". Die Firma startete 2004 in Dietzenbach auf einer Fläche von 50 Ouadratmetern. **Bereits** zwei Jahre später zog My Clean nach Obertshausen, vor drei Jahren ins Gewerbegebiet nach Heusenstamm.

Die reichten auch schon bald dung wird bei der Abho-

genen Jahr erweiterten die Camlis auf 350. Außerdem stadt. Die Brüder Ferda führen sie mittlerweile zwei Filialen, bedienen mit vier Lieferwagen rund 40 Annahmestellen in der Region und beschäftigen 26 Mitarbeiter, davon allein 16 in der Zentrale in Heusenstamm. Hochmoderne Bügelautomaten bearbeiren "gläsernen" Betrieb an ten zwei Hemden oder der Industriestraße 7 mit Blusen pro Minute, und das sehr materialschonend "Stoff auf Stoff". Das vermeide Glanzflecken, erläuterte Ferda Camli. Bis zu 1500 Teile von Privatkunden, Hotels, Restaurants und Pflegeheimen bearbeiten sie am Tag.

Führend ist das Unternehmen auch in der Logistik. Jedes Wäscheteil erhält einen Barcode, so dass per Computer jederzeit festgestellt werden kann, in welchem Prozess es sich befindet. Obendrein werden die Abläufe per Kamera festgehalten, wodurch sich Fehler sofort feststellen lassen. Auch die Abholung 200 Quadratmeter ist automatisiert, die Klei-

lung sofort aussortiert und macht, weil sich das Unin Folie verpackt.

"Die Qualität der Firmen wird regelmäßig überprüft", erläutert Martin Swierzy, Vizepräsident des jungen Wirtex-Verbands. Der Juror hob die Ordnung und Sauberkeit des Geschäfts hervor. Der ..Vorzeigebetrieb" biete durch seine Rundumverglasung nicht nur Einblicke in die Arbeit, er informiere den Kunden auch über ein Video über die Reinigungsschritte.

Für ihr spezielles Nassreinigungsverfahren, das den Verbrauch von Wasser und den Einsatz von Chemie reduziere und auf Lösungsmittel verzichte, erhielten sie den "Blauen Engel", eine Auszeichnung für besonders umweltschonende Verfahren. Der Kunde bemerke das, weil er nichts bemerke-Reizstoffe noch Rückstände oder Gerüche. Rund eine Million Euro haben sie in den Standort investiert, sagt Camli. My Clean habe sich auch bundesweit einen Namen ge-

ternehmen auf die Reinigung nach Brand- und Wasserschäden spezialisiert haben. Die Geschäftsführer stellen ihre Geschäftsidee demnächst in Shanghai und Tokio vor. Eine Delegation des Herstellers der Reinigungsmaschinen reist eigens aus Japan an, um sich in dem "Musterbetrieb" Praxiserfahrungen über unterrichten zu lassen.

Ferda und Fatih Camli stammen aus Mittelanatolien, kamen als Kinder mit ihren Eltern nach Hainburg. Ihr Vater arbeitete als Schneider, wodurch die Söhne den Weg zur Textilbranche fanden. Heute leben der 32-jährige Ferda und sein zehn Jahre jüngerer Bruder Fatih mit ihren Familien in Obertshausen - und wollen den Erfolg ihres Unternehmens weiter ausbauen.

Die Zentrale in Heusenstamm ist werktags von 7 bis 20 Uhr geöffnet, samstags bis 16 Uhr. Auch im Internet ist sie präsent, myclean-center.de.